

Claude Steiner ist tot

6. Januar 1935 - 9. Januar 2017



Claude Steiner ist am 09.01.2017 am Penny Royal Lake auf seiner Ranch in Ukiah (Kalifornien) im Beisein von vertrauten Familienmitgliedern verstorben. Während er aufs Wasser schaute, der Musik lauschte, über die Schönheit des Lebens lachte und weinte, waren seine letzten Worte: „Love is the answer“ und "I am so lucky". Er verstarb schmerzfrei, würdevoll und in Frieden mit Hilfe gesetzlich zulässiger medikamentöser Sterbehilfe. Seine Asche soll am Strand des Sees unter einem Weidenbaum begraben werden. Es sind Gedenkfeiern in Berkeley und Ukiah im Sommer sowie nach Möglichkeit auch im Rahmen der TA Weltkonferenz in Berlin im Juli 2017 geplant. Claude Steiners Sohn Eric sowie Tochter Mimi werden daran teilnehmen. „Many people feel they needed more time with him. Together we will keep his wisdom and love alive and together our grief will be soothed. Claude Steiner as you look down upon us from the cosmos - know that you are eternally beloved.“

— Noemi Mimi Doohan, Jim Doohan, Matthew Doohan, Eric Steiner